

## **Kunjungi Pospol Lenangguar, AKBP Esty Tekankan profesionalisme Anggota Dalam Menjalankan Tugas Polri**

**Syafruddin Adi - [SUMBAWA.INDONESIA SATU.ID](http://SUMBAWA.INDONESIA SATU.ID)**

Mar 25, 2022 - 04:03



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa, AKBP Esty Setyo Nugroho S.IK. melaksanakan kunjungan kerja sekaligus silaturahmi dalam rangka mengecek kesiapsiagaan personil dalam pelaksanaan tugas kepada personil Pospol Lenangguar Polsek Ropang, Kamis (24/03/2022).

dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sumbawa disambut Kapolsek Ropang, IPTU Fransiskus Legiman didampingi Waka Polsek Ropang, IPTU I Dewa Alit Ariana dan Kapospol Lantung, IPTU Rudi Kresno W beserta para Kanit Polsek dan anggota Polsek Ropang.

dalam arahannya, AKBP Esty meminta kepada seluruh personil Polsek Ropang terkait dengan tugas-tugas kepolisian yang dilaksanakan sehari-hari.

Menurut Kapolres, bahwa menjadi anggota Polisi tidak gampang dan di mata masyarakat adalah sebagai orang yang dipercaya dan mampu membantu masyarakat dari segala aspek kehidupan.

"sebagai Polisi dihargai oleh masyarakat karena baju Polisi atau label menjadi aparat penegak hukum di dalam masyarakat, sehingga dalam hal ini kita patut bersyukur dan mensyukuri apa yang telah diberikan dan dipercayakan oleh Allah SWT - Tuhan YME kepada kita semua saat ini menjadi anggota POLRI", ucap AKBP Esty.

dipaparkan Kapolres Sumbawa, banyak kewenangan yang dimiliki oleh Polisi sebagai bagian dari fungsi dan tugas Polisi, sehingga perlunya memiliki profesionalisme dalam menjalankan semua tugas-tugas yang diberikan Negara sebagai aparatur hukum.

menyinggung pelaksanaan tugas sehari-hari sebagai anggota Polri, Kapolres menekankan agar dapat memetakan faktor-faktor kerawanan dan potensi konflik yang terjadi di dalam masyarakat, sehingga dari dini dapat mengantisipasi dan berupaya untuk menyelesaikannya dengan baik sebelum menjadi sebuah konflik di masyarakat yang berpengaruh pada situasi dan keamanan di wilayah masing-masing.

"kita sebagai anggota Polri di mata masyarakat adalah manusia super, dimana kita dianggap serba bisa dan serba tahu dalam menyelesaikan masalah di dalam masyarakat, sehingga tidak jarang masalah apapun yang terjadi di masyarakat selalu akan melaporkannya pertama kali kepada anggota Polisi terutama anggota Babinkamtibmas. maka dari itu kepada personil Babinkamtibmas agar selalu berupaya menjadi problem solver di dalam masyarakat dalam rangka menjalankan tugas Kepolisian secara baik dan benar yang berdampak pada terciptanya sebuah situasi yang aman dan kondusif di dalam masyarakat", pinta AKBP Esty.(Adbravo)